

団

樂

D A N R A N



3月例会 ファンラン in HINO 浅川サイクリングロード
 ~Feel rich nature 日野の自然を走感しよう~

事業内容

- 1月例会 新年賀詞交歓会
- 2月例会 「第83回定時総会」
 ~熱き想いをもう一度~
- 3月例会 ファンラン in HINO 浅川サイクリングロード
 ~Feel rich nature 日野の自然を走感しよう~
- 4月例会 つなげよう！HINOのなかまづくり運動！！
- 5月例会 第4回わんぱく相撲日野場所
 ~百もう、未来につながる力を~
- 6月例会 青年よ、大志を抱け！
- 7月例会 宝探し in HINO
 ~ミッションをクリアして宝をゲット！
- 8月例会 想いをつなげよう！同門懇親の集い
- 9月例会 巨大モザイクアート作りに挑戦！
 ~みんなで作ろう！楽しもう！~
- 10月例会 「多様性ある組織の実現」
 ~未来の組織を全力で考えよう！~
- 11月例会 ファーマーズフェスタ
 ~農家× 飲食店コラボまつり~
- 12月例会 つながろう！HINOの New Value Cafeで

理事長挨拶

日頃は（一社）日野青年会議所の活動にご理解またご協力を頂きまして誠にありがとうございます。

本年度はスローガンに「Discover New Value! ~その先の未来へ~」を掲げ、日野という地域に「新しい価値」を探し、「その先の未来」へ一歩でも二歩でも前進するための運動を行って参りました。

人口減少社会が鮮明になった現在、私たちの目の前には様々な課題が立ちはだかっています。しかしながら、新しい視点で世の中を見渡せば、多くの「希望」があることに気がつきます。

この広報誌「団樂」には、私たちが見つけた「希望の種」が詰まっています。是非、手に取ってご覧になって頂ければ幸いです。

結びに、私たち日野青年会議所は「地域を元気にする」ために、メンバー一丸となって活動を続けて参ります。今後も変わらぬご支援の程、宜しくお願い申し上げます。



一般社団法人日野青年会議所
 第44 第理事長 宮崎 寛康

一般社団法人日野青年会議所
 2016年度 広報誌

QRコードを読むと
 ムービーが流れます！
 【理事長挨拶Movie】





チームHINO確立委員会

QRコードを読むとムービーが流れます！
【チームHINO確立委員会事業報告Movie】



委員長 古田 靖昭

委員長挨拶

本年度、チームHINO確立委員会は、日野青年会議所の組織を一つのチームとして確立するため、会務財務運営や交流を行ってきました。そして「多様性を尊重する組織」をテーマに、産体育休規定の盛り込み、メンバー全体で話し合うなど、様々な取り組みを行いました。今後も日野青年会議所メンバー一丸となって、明るい豊かな社会の実現のために運動発信を行って参ります。今後ご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

2月例会「第83回定時総会」～熱き想いをもう一度～



2015年度の事業報告や決算を総会にて審議可決頂きました。昨年度の委員長の想いを呼び起こすものとなり、これから一年間活動して行く人達に熱き炎が灯った例会となりました。

6月例会「青年よ、大志を抱け！」

「自分の人生の目的は何か」について、メンバー一人ひとりが向き合い考えました。その後、考えた人生の目的を達成するきっかけとして、一カ月を目途に達成出来る行動を行いました。



6月第2例会「立会演説会」～次代に繋ぐものは誰か～

本年度は立候補者3名の中、本年度を繋ぐものとして誰が相応しいかをそれぞれの候補者から想いやまちづくり、人づくりについて語って頂きました。

7月第2例会「臨時総会」～次代に繋ぐははじめの一步～



立候補者3名の選挙を経て、2017年度理事長候補者として竹井聡君が当選しました。「次代に繋ぐははじめの一步」として、総会にて2017年度理事長予定者の審議可決を頂きました。

10月例会「多様性ある組織の実現」 ～未来の組織を全力で考えよう！～



本年度を契機として多様性を尊重する組織作りのきっかけとするため、とことん話し合う例会になりました。今後の日野青年会議所の組織運営や各委員会運営に活用出来るものを残すことが出来ました。

11月第2例会 「第2回臨時総会」 ～次代の羅針盤～

2017年度の年間計画や予算、委員会計画といった「次代の羅針盤」となるものを審議可決頂きました。



QRコードを読むとムービーが流れます！
【エンジョイHINO委員会事業報告Movie】

委員会

委員長挨拶



委員長 内田 滋之

私たち、エンジョイHINO委員会は日野市や周辺地域の方々に、日野市の資源の豊かさや素晴らしさを今以上に知ってもらい、多くの人が新しい日野の楽しみ方を発見出来るような事業を開催致しました。様々な諸団体のご協力のもと、事業を開催出来たことを心より御礼申し上げます。

3月例会 ファンラン in HINO 浅川サイクリングロード ～Feel rich nature 日野の自然を走感しよう～

多摩川と浅川の清流に恵まれ、丘陵部をはじめとする都心にはない緑豊かな自然環境がある日野市の身近な自然を感じて頂けるよう開催致しました。

浅川サイクリングロード約4キロの中、実践女子大学の学生の方たちが考案した日野産野菜のスムージーを給「菜」所として用意し、材料当てクイズをしながら、また道中に人・もの・自然をテーマに写真を撮って頂き、フォトコンテストも開催致しました。

参加者の多くの方が、初めて浅川サイクリングロードを走ったなど新しい発見と共に楽しかったという方々多く、ゴール地点では笑顔あふれる事業となりました。



7月例会 宝探し in HINO ～ミッションをクリアして宝をゲット！～



日野市には、日野市にしか無い歴史・文化・自然がたくさんあります。それらを直に体感して日野市をより知って愛着を持って頂く為に事業を開催致しました。

日野宿本陣、高幡不動尊、黒川清流公園にそれぞれミッションを用意し、クリアした数に応じて七ツ塚ファーマーズセンターにて、日野の宝「日野産鮎の塩焼き、冷やしトマト、冷やしキュウリ、トヨタビール」をゲットして頂きました。真夏の開催ということもありましたが、参加者300名中ほとんどの方が全てのミッションをクリアして頂き、初めて行った場所、また行きたいと思った場所等日野市内を再発見して頂いた事業となりました。

暑い中、参加して頂いた皆様、運営にご協力頂きましたボランティアの皆様、多くの諸団体のご協力があった成し得た事業でありました。皆様に深く御礼申し上げます。

11月例会 ファーマーズフェスタ ～農家×飲食店コラボまつり～

日野市の農家様、また農業に関わりのある団体の方のご協力を頂き、市内7店舗の飲食店様のご協力も得て、日野産野菜を活かした創作料理の考案、販売をして頂きました。

日野の農地を守って行く為に、まず日野産野菜の美味しさを知って頂き、また農地の持つ多面的機能のパネル展示・参加して頂いた農家様のパネル展示を行い、直接生産者と消費者の方々の交流となる場を設けました。そこには取れたての野菜を試食出来るスペースを設け、たくさんの会話が生まれていました。

今回の事業では事前に出店店舗様も一緒に農園に見学をさせて頂き、実際に目で見て、野菜の特徴をお聞きした上で開催させて頂きました。

実際に農家様とお話をされて、野菜を買う方、料理を食べる方などいらして盛況に終わることが出来ました。

ご協力頂きました皆様、ご来場者の方々に深く御礼申し上げます。





HINOの未来創造委員会

QRコードを読むとムービーが流れます！
【HINOの未来創造委員会事業報告Movie】

委員長挨拶



委員長 蛭田 智也

本年度、HINOの未来創造委員会委員長を務めさせて頂きました、蛭田智也と申します。当委員会は、主に青少年を対象とした事業を担当し、子供達の成長や新たなきづきにつながるような記憶に残る機会を提供して参りました。皆様におかれましては、各事業へのご協力に感謝を申し上げますとともに、青少年の健全な育成に向けて今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

1月例会 新年賀詞交歓会

日野青年会議所の活動と成果及びこれから一年の活動方針について、日頃からご指導・ご鞭撻を頂いている諸先輩方や各地域団体の方々に表明する場として当事業を開催致しました。来場者への理事長直筆のメッセージカード配布や昨年の事業の一部始終を収めた映像などを通して、私たちの意思・理想について一層の理解と共感を得ることに努めながら、今後の協働関係をより強固なものにしていくきっかけとしました。

ご来場頂いた方々とは、その後の各事業においても多大なるご支援ご協力を頂いており、当事業がそれら協働関係の第一歩としての機会となりました。



5月例会 第4回わんぱく相撲日野場所 ～育もう、未来につなげる力を～



今回で4回目を迎えたわんぱく相撲日野場所。今回は参加者の、挨拶や相手への思いやりをはじめとした「礼儀」「礼節」と自分で考え行動に移す「自主性」の育むきっかけとなることを目的として開催致しました。

当日は日野市全小学校と近隣市小学校から過去最高の263人が参加し、白熱した取組みが行われ、会場も大いに盛り上がりました。

また、日野市内の多くの中学生がボランティアとして運営にご協力くださいました。

参加者は相撲だけでなく、境内各所でのお手伝いなども体験してもらい、一層の「礼儀」「礼節」や「自主性」の理解・育成につながる結果となりました。



9月例会 巨大モザイクアート作りに挑戦！ ～みんなで作ろう！楽しもう！～

子供達を取り巻く環境の在り方により、様々な人との関わりや物事の経験などが求められる子供達に対して、私たち大人と協力して行うモザイクアート作成を通じて、子供自身が楽しみながら達成感を味わい、物事を前向きに考える機会を提供し、自分自身の存在意義・自己肯定感につながる物事を前向きにとらえる気持ちを育ててもらいたいという思いから当事業を開催致しました。

企画段階から子供達と準備や協議を重ね、当日は参加者や私たち71名により縦5m横5mの日野市最大級のモザイクアートを完成させました。子供、大人の垣根を越えて、全員が真剣に同じ方向に進んでいく姿に事業の本質が見て取れました。

また、完成したモザイクアートは、年内は日野市市民の森ふれあいホールにて展示いたしておりますので、ぜひご覧ください。





つながろうHINO委員会

QRコードを読むとムービーが流れます！
【つながろうHINO委員会事業報告Movie】



委員長 田中 孝和

委員長挨拶

本年度、私たち、つながろうHINO委員会にご協力頂きました、日野青年会議所OBOGの皆様、そしてメンバーのご家族の皆様、ありがとうございました。本年度は、日野青年会議所の仲間を増やすため様々な試みに一年間を通じて挑戦してきました。40歳の年に卒業というルールがある私達の団体において、この試みは毎年連続して行っていかなければメンバーはいつかなくなってしまいます。

まちづくりは人づくり。

日野の明るく豊かなまちづくり、地域の発展のため、日野青年会議所が地域のつながりの要となれるよう、仲間づくりを続けて行きたいと思っています！

4月例会 つなげよう！ HINOの仲間作り運動



日野青年会議所の年間の仲間づくり運動に関し、トツスである理事長が目標を掲げ、それを皆が具体的に実行していくための気運を高めました。

8月例会 想いをつなげよう！ 日野青年会議所 同門懇親の集い

日野青年会議所の仲間づくり運動を続けるためには、日野青年会議所を卒業した先輩達がこれまで行ってきた活動を現メンバーがよく理解し、これから何をしていかなければならないのかを考える必要があります。先輩達との交流を通じ、青年会議所の歴史や文化、存在意義を学びました。



12月例会 つながろう！HINOの New Value Cafeで

自分たちでどんなに良い活動をしている、良い事業をしていると考えていても、それを周りの皆さんが感じていないと効果があまりありません。青年会議所メンバーのよき理解者である家族や身近な人に、青年会議所運動をしている自分についても理解者となってもらう必要があります。

家族交流会を通して、青年会議所運動をしている自分を伝え、その自分への理解をしてもらえるよう行動しました。

チームHINO確立委員会



メンバー紹介

※2016年12月1日現在



エンジョイHINO委員会



HINOの未来創造委員会



つながろうHINO委員会



メンバー募集中

20～40歳までの青年が集まり、明るい豊かな日野を目指して活動しています。
まずは、私たちが企画運営している事業に遊びに来てください。

詳しくはWEBへ

日野青年会議所

検索

